

Conférence de Gérard Davet et Fabrice Lhomme sur les règles de l'investigation le 26 septembre à St Xandre

mercredi 26 septembre 2018, par [lpe](#)

Le réseau Femmes Élues 17 et l'association Trajectoires Entreprise au Féminin 17 ont le plaisir d'accueillir Gérard Davet et Fabrice L'Homme, journalistes d'investigation politique pour le Journal Le Monde pour une conférence mercredi 26 septembre 2018, Salle de l'AGORA à Saint Xandre. L'entrée est libre et gratuite dans la limite des places disponibles.

Elle sera suivie d'un échange avec le public sur le thème « Ancien et nouveau monde : les règles de l'investigation, notamment dans le domaine politique, ont-elles changé ? ».

Grand reporter au quotidien Le Monde, Gérard Davet est l'auteur de nombreuses révélations sur des affaires, qu'elles soient politico-judiciaires ou économiques, voire sportives. Il est professeur associé de journalisme d'enquête à Sciences Politiques et au Centre de formation des journalistes (CFJ-Paris) où il dirige, avec Fabrice Lhomme, le projet Spotlight depuis septembre 2017. Six étudiants enquêtent pendant six mois donnant lieu à une publication aux éditions Fayard où Gérard Davet est également auteur et directeur d'ouvrages.

Spécialiste des affaires politico-financières, Fabrice Lhomme a été chargé de développer le pôle enquête de Mediapart après une longue collaboration au journal Le Monde au sein duquel il avait travaillé avec les futurs fondateurs du site. A la suite de désaccords avec les dirigeants, il rejoint de nouveau le quotidien du soir en 2011. Il signe les principales révélations du dossier Bettencourt et du dossier financier de la vente des sous-marins français au Pakistan.

Cette conférence aura lieu le mercredi 26 septembre 2018 à 18h30 salle de l'AGORA de Saint Xandre. Entrée libre.

Réseau Femmes Élues 17 - Ce réseau, local, né après les dernières élections municipales de 2014 travaille en partenariat avec le réseau national Elues Locales (www.elueslocales.fr) . Il s'adresse aux femmes élues de l'agglomération rochelaise de toutes les tendances politiques, mais aussi aux élues de l'Aunis, de Rochefort, de l'île de Ré et de Saintonge. Il vise à accompagner toutes les élues qui ont intégré les conseils municipaux comme départementaux ou régionaux, suite aux récentes obligations de parité dans les instances publiques. Il propose principalement des formations professionnelles via les Organismes agréés pour la formation des élus locaux, des accompagnements, des visites et des rencontres autour des problématiques principales rencontrées par les élu(e)s loca(les)ux : Hommes comme Femmes.

Association Trajectoires d'Entreprises au Féminin 17 - Trajectoires d'Entreprise au Féminin est une association regroupant des femmes chefs d'entreprise sur l'agglomération rochelaise. Avec ses 110 adhérentes, l'association entend valoriser et accompagner l'entrepreneuriat au féminin, développer un réseau d'entraide et porter la voix des femmes dirigeantes.

A travers ses actions, elle souhaite développer la représentation des femmes chefs d'entreprises dans les instances de décision, faire valoir les besoins et attentes spécifiques des femmes entrepreneurs, susciter l'envie et accompagner dans la démarche de création et de développement de l'entreprise.